Adán Augusto niega tensiones o rencillas con Ebrard: "Es mi amigo, mi compañero de Gobierno"

n respuesta a los cuestionamientos que se han hecho sobre el grado de culpabilidad que tanto Marcelo Ebrard como secretario de Relaciones Exteriores, y él como secretario de Gobernación pudieran tener en la tragedia ocurrida al interior de las instalaciones del Instituto Nacional de Migración (INM), Adán Augusto López, respondió de manera muy clara.

Todos debemos asumir nuestra responsabilidad" ante lo sucedido en el incendio de Ciudad Juárez, en donde murieron 39 migran-

De primera instancia ante los hechos consumados, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, había aclarado que la situación de migración era responsabilidad de la Secretaria de Relaciones Exteriores, por tanto, de Marcelo Ebrard.

Días después rectificó su apreciación y dijo que es un trabajo de equipo, por lo que son responsabilidades compartidas.

"Todos debemos asumir responsabilidad" por incendio en Ciudad Juárez

Adán Augusto López también explicó que se mantiene en contacto con todos los implicados para informarse sobre lo sucedido en el incendio de Ciudad Juárez.

De igual manera, aseguró que no hay ten-



Incendio en la estancia migratoria del Instituto Nacional de Migración en Ciudad Juárez

compañero de gobierno", aseveró.

Sobre este tema, explicó que él se referia a un decreto en el que se establece que la política migratoria es cuestión de Relaciones Exteriores, pero que todos los que integran la Comisión Intersectorial tendrán que seguir

"Yo hablé de un decreto de junio-julio de 2019, que dice que la Secretaría de Relaciones Exteriores será la encargada de coordinar la política migratoria, yo no hablé del Instituto Nacional de Migración (...). Yo creo que quienes integramos la Comisión Intersectorial tendremos que revisar el acuerdo y la parte operativa de la politica migratoria que es el Instituto Nacional de Migración", afirmó.

También recordó que todos están en comunicación con el titular del Instituto Nacional de Migración, Francisco Garduño, y que será la Fiscalia General de la República (FGR) la que a final de cuentas deberá decidir si Garduño debe renunciar, pero afirmó que todos deben de hacerse responsables del caso.

"Yo mantengo comunicación con Francisco Garduño, la mantiene el secretario de Relaciones Exteriores, lo mantiene la secretaria de Seguridad Pública, lo mantenemos todos. Sabemos lo que lamentablemente sucedió esa noche y esperemos que la autoridad regulatoria, en este caso la Fiscalia General de la República esté actuando. (...) Yo no puedo

decirles si debe o no renunciar (...), yo creo que todos debemos asumir responsabilidad", finalizó.

Por otra parte, y al hablar sobre el nombramiento de los nuevos consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) Adán Augusto López adelantó:

"Nunca más nuestras instituciones en manos de una élite, de una burocracia dorada. Ahora que el INE se fortalece y dignifica, estará por fin al servicio del pueblo", aseguró el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, tras la elección de cuatro consejeros electorales por

insaculación.

A través de sus redes sociales reconoció "la labor y el compromiso de las diputadas y diputados federales, quienes esta madrugada, en un hecho histórico, mediante insaculación transparente y ordenada eligieron a Jorge Montaño Ventura, Rita Bell López Vences, Arturo Castillo Loza como consejeros del INE, y a Guadalupe Taddei Zavala como primera presidenta del consejo general del instituto electoral".

Recordó que sus nombres fueron extraídos de una tómbola en la Cámara de Diputados -método que recomendó el presidente Andrés Manuel López Obrador para evitar "un enjuague" entre los partidos- y fueron cantados por el presidente de la mesa directiva, Santiago Creel Miranda (PAN).





Marcelo Ebrard Casaubón